



Fiche d'identité

Prénom : **Henry**

Date et lieu de naissance :

19 juillet 2007

au zoo de Munich (Allemagne)

Date d'arrivée au PAL : **9 mai 2008**

Mes soigneurs :

Amélie, Anne-Sophie, Marie et Robin

Signes distinctifs :

nez en forme de cœur

Caractère :

gourmand, joueur et « canaille »

HENRY

Otarie de Patagonie



Mon quotidien au PAL

Au PAL je vis avec les femelles Ayleen (2014), Lana (2008) et Nilmat (2007) puis les mâles Hans (2015) et Hélios (2002). Je m'entends avec tous mes camarades, même avec Hélios le mâle reproducteur qui est mon meilleur copain.

Je suis d'ailleurs « tonton » depuis peu ! En effet, Nilmat (alias Nini) est l'heureuse maman de Samba, né le 9 juillet 2023, puis Ayleen a donné naissance à Rio, né le 19 juillet 2023. Les deux chiots (nom donné aux petits de l'otarie) se portent à merveille et sont très joueurs. Ils adorent monter et descendre du kayak utilisé par leurs soigneurs sous le regard amusé de leur papa, Hans !

Au PAL je mange du poisson ! Capelan, hareng, maquereau, merlan, petit hareng et sprat composent mes rations journalières. Je peux manger jusqu'à 6 kg de poisson par jour en hiver.

Les soigneurs travaillent en « contact direct » : il n'y a aucune protection entre eux et nous. Ils utilisent cette proximité pour nous apprendre des comportements et des positions leur permettant une bonne observation de notre état de santé et éventuellement la mise en place de soins vétérinaires. Pour les représentations, ils nous apprennent régulièrement de nouveaux comportements et nous révisons régulièrement ceux que nous sommes déjà censés connaître.

Je sais faire la différence entre un comportement pour une représentation et un comportement « médical ». Je fais aussi la différence entre les soigneurs et m'amuse beaucoup à tester les nouveaux !

Je suis plus réceptif aux entraînements qui se passent au bord de notre bassin et aime aller dans l'eau avec les soigneurs. J'ai un très fort caractère, il m'arrive de « bouder » quand je n'ai rien envie de faire et j'arrive à entraîner mes camarades avec moi pour faire des bêtises. Je sais allumer les lumières en appuyant sur les interrupteurs, ouvrir les portes et j'adore cacher les objets qui ne me sont pas destinés !

Le teste les nouveaux soigneurs

Lotarie a un pelage brun. Le mâle possède une crinière dorée.

L'otarie est polygame et vit en colonie de plusieurs milliers d'individus. La saison de reproduction dure 2 mois et varie selon les régions. À cette période, le mâle reproducteur peut perdre 200 kg. La séduction passe par les vocalises, les contacts de bouche-à-bouche et les jeux.

À la naissance, le petit mesure 80 cm pour 10 à 15 kg. Les naissances au sein d'une même colonie arrivent toutes en même temps afin de pouvoir laisser les petits en crèche pendant que certains adultes partent chasser. Lorsque la mère revient sur la plage, elle aboie et attend que son petit lui réponde. Ils sont l'un et l'autre capables de se reconnaître au milieu du brouhaha de la colonie. Juste après la mise-bas, la femelle est à nouveau fertile.

L'otarie possède une isolation naturelle : une couche de graisse sous la peau, un sous-poil imperméable et une épaisse fourrure lui permettant de se prélasser sur les côtes battues par des vents glaciaux.



Classe : **Mammifères**

Ordre : **Carnivores**

Famille : **Otaridés**

Espèce : **Otarie de Patagonie**

Nom scientifique : **Otaria byronia**

Aire de répartition : **Amérique du Sud**

Statut de conservation : **Préoccupation mineure (UICN)**

Poids : **90 à 120 kg (femelle), 300 à 500 kg (mâle)**

Taille : **1 à 2,50 m**

Longévité : **25 à 30 ans**

Gestation : **11 mois**

Régime alim. : **piscivore**

HENRY

Otarie

